



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Polsek Cidaun Polres Cianjur Tingkatkan Patroli Someah untuk Antisipasi Guantibmas

Cianjur - [CIANJUR.FRN.CO.ID](http://CIANJUR.FRN.CO.ID)

May 16, 2024 - 15:32



*Patroli Someah*

Polres Cianjur Polda Jabar - Personel dari Polsek Cidaun Polres Cianjur, yang dipimpin oleh Aiptu Lala Maulana bersama seorang anggota lainnya, telah melaksanakan kegiatan patroli Someah (Solusi Memecahkan Masalah) dalam rangka mengantisipasi Guantibmas C3 dan kejahatan lainnya. Upaya ini dilakukan untuk menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas)

yang aman dan kondusif di wilayah Kp.Babakan, Desa Cidamar, Kecamatan Cidaun. Kamis 16/05/2024

Kegiatan patroli Someah adalah salah satu langkah proaktif yang diambil oleh Polsek Cidaun untuk memperkuat kehadiran polisi di komunitas lokal. Patroli Someah berfokus pada solusi masalah dan interaksi positif dengan masyarakat. Tim patroli berkomunikasi dengan warga setempat untuk mendengarkan masukan, menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, dan berusaha bersama-sama menyelesaikan masalah yang ada di lingkungan tersebut.

Salah satu perhatian utama patroli ini adalah antisipasi terhadap Guantibmas C3, yang mencakup tindakan kriminal seperti curat, curas, dan curanmor. Tindakan preventif ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kriminal dan mengurangi risiko kejahatan di wilayah tersebut.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, menyampaikan bahwa kegiatan patroli Someah adalah bagian dari upaya Polsek Cidaun untuk memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat. "Kami selalu berupaya hadir di tengah-tengah masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban. Kolaborasi dengan warga sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman bagi semua, " kata IPTU Yudi Heyanadi.

Melalui kegiatan ini, Polsek Cidaun berharap dapat membangun kepercayaan antara polisi dan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi semua warganya.